



Médico adjunto del Servicio de Cirugía General del Complejo Hospitalario de Ciudad Real

Ricardo Pardo recibe una medalla al Mérito Sanitario

Se le ha reconocido su activa participación en la Unidad de Mama, su estrecha colaboración en el desarrollo del Programa de Detección Precoz de Cáncer de Mama y la intensa labor investigadora y divulgativa en este campo

Gabinete de prensa del SESCOAM

El consejero de Sanidad, **FERNANDO LAMATA**, entregó una de las medallas al Mérito Sanitario a **RICARDO PARDO GARCÍA**, médico adjunto del Servicio de Cirugía General del Complejo Hospitalario de Ciudad Real. El premio reconoce la labor comprometida del grupo de profesionales de la Unidad de Mama del Complejo Hospitalario de Ciudad Real.

El mayor peso de la Unidad lo lleva el Servicio de Cirugía General y Aparato Digestivo dirigido por el Dr. **JOSÉ HERNÁNDEZ**, pero igualmente forman parte de ella los Servicios de Oncología, Radiología, Anatomía Patológica, Medicina Nuclear, Anestesia y Reanimación, y colaboran, estrechamente, personal médico, de enfermería, auxiliares, celadores, y administrativos.

Para el cirujano del Complejo Hospitalario de

Ciudad Real, "el premio es un reconocimiento al grupo de profesionales que trabajan en el hospital y en el Programa de Detección Precoz del Cáncer de Mama desarrollado por la Consejería de Sanidad para la atención a las mujeres que sufren este tipo de patologías", y dedicó la Medalla a "las pacientes que luchan para combatir esta enfermedad y que son un ejemplo para toda la sociedad". De igual modo, el doctor **PARDO** agradeció a la Gerencia del hospital ciudadrealeño "el apoyo que siempre ha proporcionado a los proyectos y a las líneas de actuación que se le han planteado para seguir mejorando".

Madrileño de 42 años, **RICARDO PARDO** acumula una brillante trayectoria profesional desde que hace 17 años obtuviera la Licenciatura en Medicina y Cirugía por la Universidad Autónoma de Madrid. Hace ahora diez años se incorporó como adjunto del Servicio de Cirugía General del Complejo Hospitalario de Ciudad Real una vez completada la formación postgrado en el hospital 12 de Octubre donde comenzó su interés por la patología mamaria.

Colaborador activo de la Consejería de Sanidad en el desarrollo del Programa de Detección Precoz del Cáncer de Mama, siempre se ha mostrado abierto en actividades divulgativas dirigidas a la población a través de la Asociación de Mujeres Mastectomizadas de Castilla-La Mancha (AMUMA).



Pardo en el acto de entrega de la medalla

Respecto a su labor docente e investigadora, **RICARDO PARDO** ha contribuido o participado directamente en medio centenar de publicaciones en revistas científicas nacionales e internacionales, ha colaborado en la redacción de cuatro libros. De igual modo, ha tomado parte en once líneas de investigación en distintos campos de la Medicina y ha presentado o participado en 254 comunicaciones científicas a congresos, siendo en la actualidad miembro de diez comisiones de trabajo.

A su brillante currículo profesional se suma su vertiente humana que refleja en el trato sencillo y cercano que mantiene con sus pacientes y en sus colaboraciones con ONGs, habiendo participado como cooperante en Guinea Ecuatorial y Turquía. El golf, deporte al que se aficionó hace más de una década durante su estancia en la Universidad de Aberdeen (Escocia) y, sobre todo, su familia, son las otras pasiones de este facultativo del Complejo Hospitalario de Ciudad Real. ▲



Unidad de Mama del Complejo Hospitalario de Ciudad Real